

ÉLECTIONS MUNICIPALES ET COMMUNAUTAIRES - 15 ET 22 MARS 2026

VILLEVEYRAC, ENSEMBLE CONTINUONS, À VOS CÔTÉS - Liste menée par Christophe Morgo, Maire sortant
PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE

Chères Villeveyracoises, chers Villeveyracois,

Depuis 2014, entouré de mon équipe municipale, j'ai l'honneur et le plaisir d'administrer notre commune, et ensemble, d'œuvrer chaque jour pour construire l'avenir de notre village. Deux mandats durant lesquels nous avons fait le choix d'une action publique responsable, au mieux de nos capacités financières, fondée sur le développement harmonieux de Villeveyrac, la cohésion sociale et une exigence écologique assumée.

Ces dernières années ont été marquées par des crises inédites, et les surmonter n'était pas le moindre des défis : la pandémie de Covid-19, les tensions internationales, l'inflation, la flambée des coûts de l'énergie, tout comme l'accroissement des risques climatiques. Comme beaucoup de communes, Villeveyrac a dû s'adapter, et sans gaité de cœur, prioriser, voire différer, certains projets pour ne pas mettre en péril notre équilibre budgétaire. Néanmoins, malgré la nécessité d'une gestion rigoureuse et prudente, nous avons mis un point d'honneur à préserver l'essentiel : nos services publics, notre cadre de vie, notre dynamisme, notre attractivité.

Ainsi, notre village est apprécié par ses habitants pour ce qu'il est : une commune à taille humaine favorisant le bien-vivre ensemble, les interactions au sein de la population. Un territoire où la vie associative, culturelle et festive occupe une place essentielle, contribuant largement à renforcer le lien social, l'intégration et le sentiment d'appartenance. Il est donc primordial de préserver cette dynamique et la joie de moments précieux. C'est pourquoi, nous continuerons à encourager et soutenir les fêtes traditionnelles, les manifestations culturelles, sportives qui rassemblent, car ces évènements participent pleinement à la qualité de vie de notre village.

Au cœur de notre engagement, il y a le bien-être des Villeveyracoises et des Villeveyracois, par un accompagnement de toutes les générations, le souci d'un meilleur accès aux services publics, et toujours la préservation de notre environnement et de notre identité agricole. Ces préoccupations motivent le sens de notre action et nous souhaitons les poursuivre.

C'est pourquoi aujourd'hui, il nous semble judicieux et nécessaire pour Villeveyrac, de ne pas déroger à la ligne de conduite jusqu'ici fixée à savoir : une commune bien gérée, avec des finances saines, qui investit avec discernement et prépare l'avenir sans compromettre celui des générations futures.

Cette exigence de sérieux est le gage d'un investissement utile, efficace et réaliste. Elle nous permet d'envisager pour l'avenir de nouveaux travaux d'amélioration pour faciliter les mobilités, renforcer la sécurité des usagers, piétons et cyclistes, mais aussi de prendre pleinement nos responsabilités face à la question de l'accès aux soins, en engageant la création d'une maison médicale communale capable d'attirer et d'accueillir plusieurs professionnels de santé.

Parmi ces priorités figurent également la réfection des voiries et la création de places de stationnement, le développement des cheminements doux et des pistes cyclables, ainsi que la poursuite de l'investissement dans les équipements sportifs et le soutien à la vie associative. Autant de projets concrets, attendus, pensés pour le quotidien et les besoins de la population.

Profondément attaché à Villeveyrac, et fort de l'expérience acquise à la tête de la commune et aux côtés de mes colistières et colistiers, j'ai décidé de solliciter une nouvelle fois votre confiance. Avec humilité, énergie et détermination, nous souhaitons maintenir cette continuité, avec la même disponibilité et le même sens des responsabilités.

Villeveyrac mérite une équipe expérimentée, à l'écoute, capable d'anticiper les défis à venir tout en restant fidèle à ses valeurs.

Ensemble, poursuivons le chemin engagé.



Christophe Morgo

Maire de Villeveyrac
depuis mars 2014

Conseiller Général puis
Départemental depuis 2001

4^{eme} Vice-Président du Conseil
Départemental en charge du
développement durable

Ensemble ils souhaitent continuer à vos côtés :



Christophe Margo, né le 28 Février 1965 à Sète, agent hospitalier, Maire de Villeveyrac depuis mars 2014, Conseiller Général puis Départemental élu depuis le 18 mars 2001. 4ème Vice-président du Conseil Départemental en charge du développement durable.



Fabien Guirao, 47 ans, marié, père de deux enfants. Enseignant en comptabilité (Bac + 4 en études comptables et financières) et 1er adjoint au Maire en charge des finances et du personnel depuis deux mandats, j'agis avec sérieux pour garantir une gestion saine et utile aux habitants. Engagé dans la vie associative de Villeveyrac depuis plus de 15 ans, je souhaite poursuivre, aux côtés de Christophe Margo, un travail collectif fondé sur la proximité, la confiance et l'intérêt général.



Stéphanie Peysson, 52 ans, 1 enfant de 14 ans, Bac +2 en assistantat de direction. Secrétaire de direction en ressources humaines au Département de l'Hérault. Depuis près de deux mandats, j'occupe la fonction de 2^e adjointe déléguée au scolaire et à la jeunesse. Je mets au service des Villeveyracoises et des Villeveyracois mes compétences, mon empathie et mon engagement. Habitante de Villeveyrac depuis 13 ans, je participe activement à la vie du village et à ses festivités. Investie dans le tissu associatif, je suis prête à poursuivre le travail engagé avec Christophe et l'ensemble des élus lors du prochain mandat.



Alain Rubio, 69 ans, marié, quatre enfants et quatre petits-enfants. Arrivé à Villeveyrac en 1984, je suis retraité de GDF Suez. Adjoint au Maire depuis 2014, en charge des travaux et de l'urbanisme, je me suis investi avec rigueur dans l'amélioration du cadre de vie et la conduite des projets communaux. Je souhaite renouveler mon engagement aux côtés de Christophe Margo et de son équipe afin de mener à terme les actions engagées et de bâtir ensemble les projets à venir pour Villeveyrac.



Sandra Granier, 62 ans, deux enfants, une petite-fille. Née à Villeveyrac, je suis profondément attachée à ce village où il fait bon vivre. Élu municipale depuis 2014 et adjointe déléguée aux affaires sociales, je m'investis depuis plus de dix ans au service des habitants, avec une attention particulière portée aux familles, aux aînés et aux plus fragiles. Poursuivre mon engagement aux côtés de Christophe Margo est une évidence, dans un esprit de solidarité, d'écoute et de proximité.



Jacques De La Torre, né en 1967, marié, deux enfants et trois petits-enfants. Responsable d'activité logistique chez U LOG depuis plus de 30 ans, je suis engagé depuis 12 ans comme délégué syndical national CFE-CGC. Adjoint délégué aux associations depuis 2020, je m'investis pleinement pour accompagner et valoriser un tissu associatif dense et dynamique. Vice-président de l'UNC, ancien président, je reste attaché au devoir de mémoire et à sa transmission, avec la confiance renouvelée de Christophe Margo.



Céline Michelon, mère de deux enfants, vigneronne au Mas de Bayle, je suis adjointe déléguée à l'agriculture et à l'environnement. Secrétaire adjointe de la Chambre d'agriculture de l'Hérault, trésorière de la Peña de Villeveyrac et musicienne à l'Harmonie La Jeune France, je suis profondément attachée à notre commune. Mon engagement est guidé par la préservation de notre cadre de vie, le soutien à une agriculture locale et diversifiée, la protection de la biodiversité et le dynamisme associatif, essentiels pour l'avenir de nos enfants et de Villeveyrac.



Stéphane Puech, 45 ans, papa de deux enfants. Technicien géomètre à Bouzigue depuis plus de 26 ans, j'ai rejoint Christophe Margo et son équipe lors du précédent mandat. Attaché à Villeveyrac et partageant les mêmes valeurs de proximité et de respect de notre identité, j'ai souhaité poursuivre l'aventure au sein de cette nouvelle équipe. Je m'engage à mettre mon expérience et mon énergie au service de l'amélioration du cadre de vie et de l'aménagement de notre belle commune.



Chantal Mouneron, retraitée de la restauration. Installée à Villeveyrac depuis 29 ans, je suis très attachée à la vie communale. Présidente de l'OMAC, je gère l'ensemble des salles communales et je participe à l'organisation des festivités locales depuis 2014. J'anime également un atelier pâtisserie, favorisant le partage et la convivialité. Engagée pour le lien social et le dynamisme associatif, je souhaite poursuivre mon engagement au service de l'évolution de Villeveyrac, dans l'intérêt de tous.



Eric Martinez, 58 ans, marié, père de deux enfants. Chef d'entreprise, installé à Villeveyrac depuis 2012, je connais les réalités du terrain, la gestion et le travail en équipe. Profondément attaché à notre village, je souhaite poursuivre mon engagement au service de la commune afin de contribuer à des projets utiles, structurants et également festifs pour le quotidien des Villeveyracois.



Béatrice Serre, 47 ans, mariée, deux enfants, je suis gestionnaire comptable au CNFPT. Élu au conseil d'administration du collège de Loupian, j'ai également été représentante des parents d'élèves à l'école élémentaire et au lycée de Pézenas. Je me suis aussi engagée au sein de l'association La Récré. Investie depuis six ans aux côtés de Christophe Margo, je souhaite poursuivre cet engagement au service des habitants de Villeveyrac.



Jérôme De Nitto, marié, deux enfants, habitant de Villeveyrac depuis 25 ans, je suis fortement attaché à notre commune. Agent d'assurance à Mèze, je suis engagé depuis de nombreuses années dans la vie associative locale, notamment au sein de l'US Villeveyrac dont j'ai été président puis secrétaire depuis 2005. Conseiller municipal depuis 2014, je souhaite poursuivre mon engagement et mettre toute mon expérience au service de la pérennité et du dynamisme de Villeveyrac.



Estelle Marques, âgée de 49 ans, mère de deux enfants et fonctionnaire territoriale, je suis en charge de la gestion des ressources humaines et de la paie au sein d'un établissement public. Villeveyracoise depuis toujours et conseillère municipale sortante, je suis profondément attachée à notre commune. Souhaitant poursuivre mon engagement, je me présente pour un second mandat aux côtés de Christophe Margo afin de continuer à œuvrer au service de Villeveyrac et de ses habitants, avec rigueur, écoute et sens de l'intérêt général.



Denis Dantan, 64 ans, deux enfants et trois petits-enfants. Docker sur le port de Sète pendant 38 ans, je suis aujourd'hui retraité. Installé à Villeveyrac avec ma compagne depuis 2007, je me suis fortement investi dans la vie associative locale, notamment au sein du Comité des fêtes et de l'OMAC. Président de l'association organisant les lotos, je souhaite poursuivre mon engagement et contribuer à la continuité du travail mené lors du précédent mandat au service de notre commune.



Joëlle Valette, retraitée, mariée et native de Villeveyrac. Bénévole depuis plusieurs années au Secours Populaire. Je souhaite à nouveau continuer le travail qui a été effectué par l'équipe de Christophe.



Stéphane Vallat, 51 ans, pacsé, deux enfants. Installé à Villeveyrac depuis 2010, je suis technicien réseaux assainissement chez Suez. Élu municipal sortant, membre de la commission associations, j'ai mesuré durant ce mandat la qualité du travail collectif mené au service de notre commune. Attaché à l'esprit d'équipe et à l'action de proximité, je souhaite poursuivre mon engagement aux côtés de Christophe, accompagner anciens et nouveaux colistiers et continuer à œuvrer pour Villeveyrac.



Martine Malaise, 67 ans, 2 enfants, 4 petits-enfants. Monitrice éducatrice puis assistante familiale. Conseillère municipale de 2008 à 2014 puis de 2020 à 2026, je suis également vice-présidente de l'OMAC. Forte de cette expérience et profondément attachée à Villeveyrac, je souhaite poursuivre mon engagement aux côtés de Christophe Margo et de son équipe, afin de continuer à renforcer le bien vivre ensemble dans notre village.



Denis Jacquel, marié, père de deux enfants et grand-père, j'ai exercé toute ma vie professionnelle comme chef d'entreprise dans le bâtiment en Lorraine. Engagé très tôt dans la vie associative et municipale, j'ai été conseiller puis maire de mon village natal durant deux mandats. Installé à Villeveyrac depuis 2012, je participe activement à la vie locale, notamment au sein de l'OMAC et des commissions patrimoine, culture, travaux, social et finances. Je souhaite poursuivre cet engagement au service des Villeveyracois.



Jean Louis Bonnet, 77 ans, marié, père de deux enfants et grand-père de 5 petits-enfants. Villeveyracois de cœur et de racines, issu des familles Bonnet et Couderc présentes dans le village depuis plusieurs générations. Expert-comptable et commissaire aux comptes à la retraite, j'ai participé activement au conseil municipal de 2014 à 2020. Aujourd'hui suppléant, je soutiens avec conviction et confiance la belle équipe municipale en place depuis 2020, au service de Villeveyrac et de ses habitants.

Ils nous rejoignent pour continuer à vos côtés



Régine Vallier, retraitée depuis juillet 2023, j'ai travaillé pendant quarante ans au sein d'un groupe pétrolier comme responsable achats-ventes dans une station autoroutière. Aujourd'hui pleinement disponible, je souhaite m'investir davantage dans la vie de Villeveyrac. Déjà engagée comme bénévole lors de plusieurs manifestations communales, j'ai à cœur de poursuivre cet engagement au service des habitants. Être utile, participer à l'animation du village et contribuer à son attractivité sont les motivations qui me portent.



Romain Tournès, âgé de 49 ans, marié et père de deux filles de 18 et 20 ans, je vis à Villeveyrac depuis toujours. Artisan électricien installé sur la commune depuis 17 ans, j'exerce également depuis cinq ans comme enseignant formateur en CFA. Profondément attaché à mon village, je suis engagé dans la vie associative, notamment au sein du Comité des fêtes et du Trail du Veydrac. Soucieux de l'avenir de Villeveyrac, je souhaite aujourd'hui m'impliquer davantage et avancer aux côtés de Christophe Margo.



Émilie Nelson, âgée de 35 ans, diplômée en génie chimique et des procédés, j'ai travaillé pendant 12 ans dans le secteur de la viticulture avant de m'orienter vers la nutrition animale en 2025. Passionnée de sport et de nature, je me suis installée à Villeveyrac en 2018, séduite par son cadre naturel et sa qualité de vie. Aujourd'hui, je suis heureuse de rejoindre l'équipe de Christophe Margo et de m'engager au service de notre commune.



Jimmy Rayet, âgé de 35 ans, chef d'entreprise, marié et père de deux enfants, je suis attaché à notre village et à ses habitants. J'ai rejoint Christophe pour soutenir des projets concrets, responsables et équitables, qui favorisent le bien-vivre dans notre commune, tout en tenant compte des défis et contraintes auxquels, comme toutes les petites communes, elle fait face.



Sophie Maynadier, 49 ans, mariée, trois enfants. Ayant grandi à Villeveyrac, je suis profondément attachée à notre village et à ses valeurs. Secrétaire médicale depuis 30 ans à l'hôpital Saint-Clair de Sète, mon métier m'a transmis le sens de l'écoute, de la rigueur et des responsabilités. Je crois en une action municipale fondée sur le dialogue, la solidarité et la proximité. Soucieuse de préserver notre cadre de vie, notre ruralité et nos traditions, je souhaite m'engager pour améliorer le quotidien et préparer l'avenir de Villeveyrac avec bon sens.



Nicolas Marie, Normand d'origine, j'ai été adopté par Villeveyrac il y a plus de 20 ans. Enseignant spécialisé en SEGPA, je suis engagé depuis 13 ans pour représenter les parents du village au sein des différentes commissions des établissements scolaires du secteur. Investi dans la vie locale, j'ai également été actif au sein de l'association La Récré. Je souhaite poursuivre cet engagement au service de la jeunesse et des familles de Villeveyrac.



Ana Puech, Native de Villeveyrac et issue d'une famille villeveyracoise depuis plusieurs générations, je suis profondément attachée à notre commune et à ses valeurs. Soucieuse de m'impliquer dans la vie locale, j'ai souhaité rejoindre l'équipe municipale conduite par Christophe Margo afin de participer activement au développement de Villeveyrac. Mon engagement s'inscrit dans une volonté de contribuer à l'avenir de notre village, dans le respect de son identité, de son cadre de vie et de son dynamisme.



Enzo Jeantet, 22 ans, artisan peintre en bâtiment à Villeveyrac depuis trois ans. Né et élevé dans le village, issu d'une famille villeveyracoise implantée depuis plusieurs générations, je suis profondément attaché à notre commune et à ses valeurs. Engagé et proche des habitants, je souhaite m'investir au sein de l'équipe municipale afin d'apporter mon dynamisme et de contribuer au développement de Villeveyrac, dans le respect de son identité et de son avenir.



Christelle Stagno, 39 ans, maman de deux enfants. Agent de La Poste depuis 15 ans et éducatrice sportive diplômée, je suis enseignante de taekwondo à Villeveyrac depuis 6 ans. Très attachée aux valeurs de transmission, de respect et d'engagement, je souhaite aujourd'hui m'investir pour l'intérêt général. Rejoindre l'équipe de Christophe Margo est pour moi l'opportunité de contribuer activement aux projets en faveur de la jeunesse et aux actions sociales locales.



Laurence Pons, 48 ans, maman de deux enfants de 14 ans, je vis à Villeveyrac depuis 1984. Titulaire d'un BEP et d'un BTA services aux personnes, du BAFA et d'un CQP en agroalimentaire, je suis actuellement en reconversion professionnelle. Attachée à notre village, je souhaite mettre mon expérience, mon écoute et mon énergie au service de tous, et participer activement à des projets collectifs pour l'avenir de Villeveyrac.

Villeveyrac, Ensemble continuons, à vos côtés

Notre projet : poursuivre le développement de Villeveyrac tout en gardant notre qualité de vie



2026-2032

Une candidature solide, c'est avant tout une vision claire et des priorités assumées pour la prochaine mandature. Tout au long de la campagne, nous reviendrons sur les réalisations du mandat écoulé, conduit dans un contexte inédit, marqué par la crise sanitaire, les tensions internationales et la hausse des coûts. Mais il nous faut aussi, dès aujourd'hui, nous projeter vers l'avenir.

Sur le plan social, nous souhaitons poursuivre une action de proximité : continuer à travailler en lien étroit avec l'ensemble des partenaires présents sur le territoire ; accompagner le maintien à domicile des personnes âgées ; poursuivre une politique de logements accessibles, notamment à destination des jeunes et des retraités.

Parce que les habitants doivent bénéficier d'un accès aux soins de proximité, nous lancerons dès le début du mandat la construction d'une maison médicale communale capable d'attirer et d'accueillir plusieurs médecins et professionnels de santé.

Concernant la jeunesse et le scolaire notre fil conducteur restera : « les enfants et leur bien-être ». Nous maintiendrons notre exigence sur la qualité des repas, en favorisant le bio, le local et les produits de saison. Nous poursuivrons les actions en faveur de l'autonomie et de la responsabilisation des enfants, en renforçant la sensibilisation au développement durable et au tri des déchets. La sécurité et le confort resteront prioritaires, avec notamment la végétalisation et la désimperméabilisation des espaces. L'ouverture citoyenne et l'engagement des jeunes seront encouragés, à travers le Conseil Municipal des Jeunes et des projets d'ouverture vers l'extérieur.

Pour l'agriculture et l'environnement, nous continuerons à défendre l'identité agricole et naturelle de Villeveyrac, afin de préserver durablement nos espaces, soutenir les exploitations et valoriser notre terroir. Nous poursuivrons le travail engagé sur l'entretien des chemins communaux.

Sur le plan culturel et associatif, nous mènerons une politique active de soutien à la vie locale : maintien des fêtes traditionnelles, accompagnement des manifestations ponctuelles, appui constant aux associations culturelles et sportives, et mise à disposition des équipements communaux, que nous continuerons à moderniser.

Sécurité, salubrité, tranquillité publique demeureront des priorités. La police municipale poursuivra ses missions de prévention et de proximité afin de garantir un cadre de vie serein, en privilégiant le dialogue et la présence humaine, notamment les week-ends.

Enfin en matière d'investissements, notre démarche restera cohérente et responsable. Nous engagerons ou poursuivrons les projets structurants du mandat : aménagement de la place du Monument aux Morts, réfection de l'avenue du Général de Gaulle et du centre ancien, poursuite de la rénovation du patrimoine immobilier communal, amélioration de la circulation et du stationnement, avec la création de nouvelles places de parking. Enfin, parce que les habitants doivent rester acteurs de leur village, une part du budget d'investissement sera consacrée chaque année au budget participatif

Ces projets (liste non exhaustive) seront financés par une gestion rigoureuse, l'optimisation de nos ressources et le soutien de nos partenaires institutionnels (Agglo, Département, Région et l'État). Dans les semaines à venir, nous présenterons ces orientations plus en détail.